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Профессионализм^ 
плюс 
человечность 

С Любовью Тимофеевной ГАМПЕР 
читатели «ММ» знакомы по газет
ным публикациям. Весной в очерке 
«Портрет семьи в интерьере комби
ната» мы рассказывали о том, что к 
многочисленным обязанностям глав
ного ю р и с т а комбината с декабря 
прошлого г о д а прибавились еще и 
заботы депутата г о р о д с к о г о Собра
ния, в котором она возглавила комис
сию по законодательству и право
вым вопросам. Коллеги и подчинен
ные Любови Тимофеевны по правово
му управлению у т в е р ж д а ю т , что ее 
отличают творческий подход к делу, 
понимание важности той работы, ко
торая ей поручена, и стремление в ы 
полнить ее как можно лучше: Сото
варищи по депутатскому корпусу го
ворят сегодня, что э т и свои деловые 
качества Гампер перенесла и на об
щественную деятельность. 

Если учесть ее высочайшее чувство от
ветственности и тот факт, что главным ре
зультатом первого года ее депутатства 
стал важнейший для городского самоуп
равления закон — Устав города, — лег
ко представить, насколько возросла в это 
время моральная и физическая загружен
ность Любови Тимофеевны. Комиссия по 
законодательству и правовым вопросам 
старалась учесть в этом законе городс
кого самоуправления все животрепещу
щие проблемы и интересы горожан: и 
формирование бюджета, и охрану право
порядка, и организацию коммунального 
обслуживания, и работу транспорта, и 
прочее — и во все сферы жизнедеятель
ности заложить четкую правовую осно
ву. Устав города прошел все необходи
мые инстанции и получил положительные 
оценки специалистов, он зарегистриро
ван и сегодня имеет силу Закона для 
населения Магнитки. Конечно, осознание 
добротно выполненной работы дает 
удовлетворение, но на этом не заканчи
вается деятельность депутата Гампер. 

Дважды в месяц: в первый и третий 
четверг — Любовь Тимофеевна ведет 
прием избирателей. 

—Конечно, если бы не помощь коллег, 
мне было бы намного труднее с этим 
справляться, —признает сама Л. Т. Гам
пер. — Людмила Августовна Маолова и 
Ольга Владимировна Космынина в офи
циальных помощниках депутата не чис
лятся, они помогают добровольно: и на 
приеме избирателей меня заменяют, и 
записи все ведут. Тем более, что очень 
часто на прием приходят избиратели не 
только моего округа, но со всех концов 
города. Как правило, это люди, которые 
нуждаются в юридической консультации. 

— Юристом вообще работать тяжело, 
— говорит Л. А. Маслова. — В большин
стве своем люди абсолютно безграмот
ны в правовых вопросах, а юридические 
консультации бесплатных советов не 
дают. Вот и приходят на прием к депу
тату, помня о том, что он — профессио
нальный юрист. 

С начала года на приеме у депутата 
Гампер побывало более двухсот человек. 
Среди них множество обманутых вклад
чиков. Проявив в свое время непостижи
мую уму доверчивость, к депутату они 
приходят с настойчивой просьбой: помо
гите вернуть деньги, отданные такой-то 
фирме. Когда слышат в ответ, что они 
сами должны действовать так-то и так-

то в соответствии с законом, некоторые 
обижаются: привыкли,,что прежде все за 
них решало государство, и не умеют, а 
чаще не желают искать выход из создав
шейся ситуации самостоятельно. 

—Мнение о том, что нынешние законы 
сейчас не действуют, весьма ошибочно, 
— говорит Любовь Тимофеевна. — Зако
ны действуют всегда. Труднее всего пе
рестраиваются общественное сознание, 
психология людская. Сегодня очень важ
но по*нять: надо привыкать к тому, что 
теперь каждый отвечает за себя сам. К 
примеру, если вы рискуете своим имуще
ством, доверяя его какой-то фирме, то в 
соответствии с Гражданским кодексом 

•РФ ответственность за это сами и несе
те. . 

Характерно, что довольно часто на де
путатский прием люди приходят, чтобы 
npocTQ душу облегчить, поговорить о жи
тейских трудностях, в надежде на чутко
го и внимательного слушателя, на сочув
ствие и, уже после этого — помощь. Так 
уж сложилась жизнь, что депутатский 
корпус в наше эгоистическое время, по 
сути, остался единственной инстанцией, 
которая еще проявляет непосредствен
ный интерес к конкретным людям, а не 
только ко всему сообществу в целом. А 
ведь это так не просто - выслушать че
ловека, дать ему грамотный дельный со
вет, подробно рассказать, разъяснить, 
как следует действовать по закону, куда 
Обращаться по той или иной проблеме. 
Сколько отрицательной энергии «вылива
ется» на голову депутата! Здесь явно не
достаточно высокого профессионализма 
и деловых качеств. Необходимы еще че
ловечность и доброта. 

ело рук 
самих 
утопающих. 

По 13-му избирательному о к р у г у 
б ы л избран депутатом г о р о д с к о г о 
Собрания молодой рабочий ММК - 23-
летний Андрей Зубарев. Уроженец 
Магнитогорска, в 1993 г о д у он после 
окончания СГПТУ N 47 по специаль
ности «электромонтер охранно-по
жарной сигнализации» был направ
лен в ККЦ комбината. Без отрыва от 
производства в 1997 г о д у он закон
чил Магнитогорский индустриаль
ный техникум. Сегодня А. И. ЗУБАРЕВ 
— гость нашей страницы. 

— Скажите, Андрей , что побудило 
Вас баллотироваться в городское Со
брание? 

— «Спасение утопающих — дело рук 
самих утопающих», — эта поговорка се
годня имеет широкое распространение. 
Острое чувство незащищенности у основ
ной части населения стало перерастать 
в желание предложить свои варианты 
выживания. Я думаю, что защищать ин
тересы горожан может только тот, кто на 
своей шкуре, так сказать, «изнутри» про
чувствовал и обнищание народа, и раз
вал некогда могучей державы, посколь
ку чиновникам и коммерсантам наплевать 
на интересы простого народа. 

— Обычно депутатами избирались 
л ю д и , чьи имена постоянно на слуху 
у ж и т е л е й г о р о д а . Думаю, ч т о , в 
принципе, у них было больше шансов 
рассчитывать на п о д д е р ж к у финан
совых групп, которые их и в ы д в и г а 
ют. А кто п о д д е р ж и в а л Вас во вре
мя предвыборного периода? 

— Прежде всего молодежные органи
зации патриотического толка: «Российс
кий союз молодежи», «Славяне», «Со
кол» и некоторые другие. Объединяет 
нас не только возраст, но и многие взгля
ды на жизнь. Они несут в себе идеи, на
целенные на укрепление государственно
сти, правопорядка и духовного возрож
дения России. 

— К Вам, как к депутату, обраща
ются за помощью не только конкрет
ные избиратели, но и организации, 
расположенные в 13-м округе. . . На
верное, депутату требуются немалые 
средства д л я оказания такой помо
щи — как с этим у Вас? 

— Конечно, у меня нет возможности 
делать реверансы перед избирателями с 

п РИХОДИТЕ НА ПРИЕМ К ДЕПУТАТУ 
ШАРИПОВУ Рашиту Ф а з и л о в и ч у — каждый четверг с 17 до 18 часов в 

актовый зал Ж Э У N 8 по ул. Галиуллина, 19/1. 
НОСОВУ Сергею Константиновичу —каждый четверг с 18 до 20 часов в 

помещение школы N 32 по ул. Труда (конечная остановка трамвая N 17). 
ГАМПЕР Л ю б о в и Тимофеевне — в первую среду месяца в 207 каб. ГИП-

РОМЕЗа, в третью среду — в 311 каб. администрации Ленинского района с 17 
до 19 часов. 

ЖЕМЧУЕВОЙ Марине Анатольевне — каждую среду в помещение шко
лы N 20 с 17 до 19 часов. 

НИкИФОРОВУ Г е н н а д и ю Васильевичу — каждый четверг с 18 до 20 
часов в детский клуб «Радуга» на ул. Галиуллина, 34/3. 

Б Л И З Н К Ж У Владимиру Захаровичу — в первую и третью среду месяца 
в 304 каб. администрации Правобережного района с 9 до 11 часов. 

ЗУБАРЕВУ А н д р е ю Ивановичу — каждый четверг в 32 каб. школы N 33 
по ул..Суворова, 117/1 — с 17 до 18 часов. 

ПРИМЕЧАНИЕ: В случае занятости депутатов прием ведут их помощники. 

помощью денежных подачек. Но в общем 
плане работа идет. Я выполняю конкрет
ные дела для конкретных людей, которые 
обращаются за помощью. Что касается 
организаций, то я стараюсь сам посетить 
их и узнать нужды. Хожу по детским учеб
ным заведениям, библиотекам, помогаю 
им решать их проблемы. Недавно мы до
бились запрещения въезда личного лег
кового транспорта на территории 25-й и 
33-й школ. Установлен контакт с участко
вым инспектором милиции, отвечающим 
за порядок на школьной территории. 

— Каковы Ваши политические при
страстия? 

— Я социалист по убеждению: мне нра
вится идея социального равенства, брат
ства, когда каждому будут гарантирова
ны права на труд, бесплатное образова
ние и медицинское обслуживание, право 
на отдых. Эти идеи проповедуются-с ос
нования христианства, но только в Совет
ском Союзе элементы этих прав впервые 
были воплощены в жизнь. Многие разви
тые капиталистические страны типа Шве
ции, Австрии переняли у нас систему со
циальных гарантий и успешно развивают
ся поныне. Кстати, в канун 80-й годовщи
ны Октября в городе создана организа
ция ВЛКСМ. Я думаю, со мной многие со
гласятся: без комсомола вряд ли удалось 
бы вписать многие славные страницы в 
историю Магнитогорска. Наша комсо
мольская организация намерена продол
жить лучшие традиции комсомола. Кста
ти, я избран первым секретарем возрож
денной в городе комсомольской органи
зации. 

— Городское Собрание приняло Ус
тав Магнитогорска , э т о т документ 
прошел все э т а п ы р е г и с т р а ц и и , и 
вдруг в него вносят поправки. Что Вы 
думаете по этому п о в о д у ? 

— В Уставе широко отражены права и 
гарантии местного самоуправления для 
жителей города. Он разработан депута
тами-профессионалами во главе с пред
седателем законодательной комиссии 
Л. Т. Гампер. Единственное разногласие 
возникло изначально по поводу должно
сти управляющего. С точки зроения од
ной части депутатов, эта должность по
могла бы депутатам усилить контроль за 
использованием бюджетных средств. Но 
на последнем, внеочередном заседании 
Собрания эта идея похоронена. Я думаю, 
произошло это благодаря ажиотажу, под
нятому некоторыми средствами массовой 
информации, и давлению, которое оказа
ли влиятельные люди города. 

— И последний вопрос: Вы закон
чили СГПТУ и техникум. Намеревае
тесь ли учиться дальше? 

— Конечно. Моя мечта —получить выс
шее юридическое образование. Надеюсь, 
оно поможет мне внести личный вклад в 
борьбу с коррупцией и преступностью в 
нашем городе. 

РЛАГОДАРСТВЕННЫЕ СТРОКИ 
В декабре п р о ш л о г о г о д а с о с т о я л и с ь в ы б о р ы 

в г о р о д с к о е Собрание. К а н д и д а т о в в 131 микро
районе б ы л о много . Но с в о й в ы б о р мы останови
л и на Рашите Ф а з и л о в и ч е Ш а р и п о в е , генераль
ном д и р е к т о р е финансово-промышленной г р у п 
п ы « М а г н и т о г о р с к а я с т а л ь » . И не о ш и б л и с ь . Де
визом его программы с т а л и слова: «Дети — наше 
б у д у щ е е ! » и «Сказано — с д е л а н о » . 

И действительно, слова депутата не расходятся с 
делом. За десять месяцев своей депутатской дея
тельности Рашит Фазилович сумел сделать очень 
многое.. Самым ярким событием для ветеранов мик
рорайона был праздничный вечер в честь Дня Побе
ды, организованный в кафе «Теремок» — все герои 
тыла и фронта получили подарки. Ко Дню пожилого 

человека были приурочены бесплатные медицинское 
обследование и консультации' врачей-специалиотов 
для всех пенсионеров микрорайона. Благодаря забо
там Р. Ф. Шарипова выделены средства для оплаты 
работы социального педагога при ЖЭУ, главная за
дача которого — н е оставить без внимания ни одного 
нуждающегося в социальной помощи жителя микро
района. 

Наша седьмая школа тоже почувствовала и оцени
ла заботу депутата Шарипова. Начала пополняться 
материальная база школы: оборудование, спортивное 
снаряжение, игротека. Приятным сюрпризом ко Дню 
учителя были поздравление Рашита Фазиловича в 
адрес педагогов и памятные подарки, врученныав'свя-
зи с нашим профессиональным праздником. 

Для учащихся, отличившихся в трудовой четверти, 
наш депутат помог организовать автобусную экскур
сию на Банное озеро —150 школьников приняло в ней 
участие. Сейчас в школе готовится большой празд
ник отличников, и финансирует его ФПГ «Магнитогор
ская сталь», которой руководит Р. Ф. Шарипов. 

От имени всех учителей, учащихся и их родителей 
мы благодарим нашего депутата за понимание наших 
проблем, заботу и бескорыстную помощь. Надеемся 
на дальнейшее сотрудничество. 

Н. Ж У К О В А , 
д и р е к т о р ш к о л ы N 7; 

Н. ПОЛТЕВА, 
заместитель д и р е к т о р а ш к о л ы п о воспитательной 

р а б о т е . 


